



Anstoß 2.0 – der Saison-Restart mit ERDINGER Weißbier

Beitrag

Das lange Warten hat ein Ende. Endlich wird auf den bayerischen Fußballplätzen wieder gemeinsam gespielt und gejubelt. Raus aus dem Alltag, abschalten und einfach Spaß haben. Kurz: Das Wochenend-Gefühl erleben. Momente, wie gemacht für ERDINGER Weißbier. Denn Weißbier ist Wochenende und Fußball seit Jahrzehnten eine Herzensangelegenheit für die Privatbrauerei – ob als starker Partner der Amateure oder topaktuell mit seinem hervorragenden Markenbotschafter Jürgen Klopp und der einzigartigen „The FANTASTIC ERDINGER Show“. Um die Vorfreude auf die Fortführung der Saison zusätzlich anzuzünden, starten ERDINGER Weißbräu und der Bayerische Fußball-Verband ab sofort die Aktion „Anstoß 2.0 – der Saison-Restart mit ERDINGER Weißbier“.

Emotionen pur beim Anstoß 2.0

„Freude, Anspannung, Leidenschaft!“ Prägnanter als Jürgen Klopp im neuen Spot von ERDINGER Weißbräu kann man die Faszination Fußball nicht ausdrücken. Und um genau diese Hingabe geht es bei „Anstoß 2.0 – Saison-Restart mit ERDINGER Weißbier“. Alle bayerischen Amateure Teams von der C-Klasse bis zur Regionalliga Bayern sind dazu aufgerufen, mit ihrem besten Neustart-Foto zu überzeugen – natürlich mit Abstand. Ob Mannschaftsfoto, Jubelpose, Zauberdribbling oder Traumtor – die fotografischen Volltreffer einfach ab jetzt bis zum 02. Oktober 2020 auf der Aktionsseite www.bfv.de/anstoss2.0 hochladen. Während der gesamten Aktionszeit heißt es: Voten, voten, voten, denn jede Stimme zählt. Es warten sensationelle Preise.

Top-Preise gewinnen

Auf der „ERDINGER Restart-Tour“ werden 150 der teilnehmenden Teams nach dem Ende der Abstimmungsphase mit einer Gratis-Lieferung an ERDINGER Weißbierspezialitäten überrascht. Wer zu den Glücklichen zählt, bestimmt das Los. Keine Glücksfee, sondern knallharte Zahlen entscheiden dagegen über die Gewinner der Top-Preise. Die Teamfotos mit den meisten Stimmen siegen!

Platz 1 – „Trainingslager dahoam“: Die Siegermannschaft erhält ein professionelles Trainingslager in der Sportschule Oberhaching. Und als unbezahlbares Extra obendrauf: ein ERDINGER 3l-Pokalglas mit der Original-Signatur von Jürgen Klopp.

Platz 2 – „Abschluss der längsten Saison aller Zeiten“: ERDINGER Weißbräu organisiert beim Zweitplatzierten eine Saisonabschlussfeier für 50 Personen – natürlich erst, wenn Feiern wieder unbeschwert möglich ist.

Platz 3 – „Neue Trikots für alten Teamgeist“: Für das Team mit den drittmeisten Stimmen gibt es einen vollständigen adidas-Trikotsatz.

Selbstverständlich haben die drei bestplatzierten Teams mit ihrem sensationellen Abschneiden auch automatisch ihr Ticket für die „ERDINGER Restart-Tour“ gelöst. Für den perfekten Genuss der Gratis-Weißbierlieferung gibt es je Verein 18 ERDINGER Exklusiv-Gläser 0,5 L in der „Weißbier ist Wochenende“-Sonderedition.

Weitere Informationen gibt es unter www.erdinger.de / www.bfv.de.

Bericht und Fotos: Erdinger Weißbräu

**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr

Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Erdinger Weißbier
2. Fussball
3. München-Oberbayern